

BÄRENWEG FÜR KINDER IN ISENTHAL (URI)



1820 wurde in Isenthal der letzte Urner Bär nach einer wilden Treibjagd erschossen. Heute ist der Bär im Begriff, die Schweiz zurück zu erobern. Vor allem Kinder sind von diesem Tier fasziniert. Auf dem Bärenweg für Kinder lernen sie auf spielerische Art und Weise viel Wissenswertes über den Bären.



- Dauer: ca. 1 ½ Stunden
- Sehr gut geeignet für Vorschulkinder, Kindergarten und Unterstufe
- Posten 1 befindet sich mitten im Dorf bei der Posthaltestelle
- **Schulreisetip:** Mit dem Schiff an die Isleten – Postautofahrt ins Isenthal – Bärenweg für Kinder – grillieren und spielen auf dem nahegelegenen Sportplatz – Wanderung auf dem alten Landweg an die Isleten.



SUCHEN



BEOBACHTEN



SPIELEN



TASTEN